
Wörlitz gezackt

Beitrag von „christian44“ vom 11. Juli 2020, 21:52

Zitat von Heinz

Hallo,

nachdem im vergangenen Jahr die letzte Blüte nicht gezackt war zeigt sie dieses Jahr 
wieder ihre schön gezackten Blüten.

Meine Wörlitz hatte bisher ca. 30 Blüten wovon nur eine nicht gezackt war.

Hallo Heinz, sieht fantastisch.

Da möchte ich doch mal etwas fragen. Habe gelesen/gesehen bei einer Person die eine 
Pinkstripes hat dass 2 mal normal geblüht hat und dann halt gezackt. Bild habe ich gesehen. 
Ist das eine Laune oder kann man sowas dann vielleicht züchten.

Hast du vielleicht eine Erklärung warum sie auf einmal gezackt ist?

Bin gerade am kreuzen mit Super Orange und hoffe dass dann auch was gezacktes raus 
kommt.

Lieben Gruss christian
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